

Terima Hibah Tanah Dari PT Bintang Energi Lestari, Satbrimob Polda Banten Akan Bangun Mako Batalyon Pelopor

Ayu Amalia - BANTEN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 13, 2023 - 20:49



*Polda Banten Bangun Mako Brimob di tanah yang dihibahkan Oleh PT. SERANG - Kepolisian Daerah (Polda) Banten menerima sertifikat tanah hibah dari PT. BINTANG ENERGI LESTARI yang akan digunakan untuk Pembangunan Markas Komando (Mako) Batalyon Pelopor Satuan Brimob Polda Banten. Yang berlangsung di Aula Perjamuan Polda Banten, Senin (13/11/2023).

Komandan Satuan Brimob Polda Banten Kombes pol Dede Rojudin., S.I.K., M.H., menandatangani Sertifikat hibah tanah yang di berikan oleh PT. BINTANG ENERGI LESTARI langsung di saksi oleh Kapolda & Waka Polda Banten serta para PJJ Polda Banten.

Kapolda Banten Irjen Pol Prof. Dr. Rudy Heriyanto di serang, Senin mengatakan tanah yang dihibahkan ini berada di Ds Cilangkap, Kec. Maja, Kab. Lebak. .

Ia mengatakan tanah dengan luas lima hektar ini nantinya akan dibangun markas komando (Mako) Batalyon B Pelopor Satbrimob Polda Banten dalam rangka menciptakan situasi pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) yang kondusif di daerah ini.

"Kami jajaran Polri khususnya Polda Banten mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada bapak Ir. ISHAK yang telah menghibahkan tanahnya untuk keperluan pembangunan Batalyon B Pelopor Satuan Brimob Polda Banten yang akan kita tempatkan di sana," kata Kapolda Banten.

Menurut Dansat Brimob Polda Banten tujuan pembangunan markas dan penempatan personel Brimob di DS. CILANGKAP, KEC. MAJA, KAB. LEBAK itu selain untuk menciptakan situasi harkamtibmas yang kondusif.

Selain itu pembangunan markas komando juga bertujuan untuk penanganan bencana alam dan gangguan keamanan lainnya.

"Menurut Dansat Brimob kehadiran Batalyon B Pelopor ini nantinya dapat memperkuat dan melengkapi jajaran Satuan Brimob Polda Sumbang sebagai satuan Polri khususnya dalam penanganan kejahatan berintensitas tinggi," Tutup Dansat Brimob Polda Banten.